

TRANSKRIP WAWANCARA

Transkrip Wawancara Perancang dengan Komunitas Peduli Kucing Pasar di Jogja

Nama : Peduli Kucing Pasar
Pendiri : Kiswandari Ratna
Didirikan tahun : 2016
Hari/Tanggal : Senin, 6 April 2020
Pukul : 19.19 WIB
Tempat : *Direct Message di Instagram*

PERANCANG Pertama-tama kalau boleh tahu ini saya bicara dengan siapa?
NARASUMBER Dg Sari
PERANCANG Oke kak Sari, ada berapa banyak ya kak jumlah anggota dari Peduli Kucing Pasar? Dan kalau boleh tahu kisaran usia anggota kira2 berapa tahun?
NARASUMBER Anggota aktif ada sekitar 50 org. Usia bervariasi, antara 20 thn – 75 thn
PERANCANG Apa ada system organisasi di komunitas PKP kak? Seperti ketua, bendahara, sekretaris dll? Kalau iya nama masing2 siapa ya?
NARASUMBER Ga ada mba
PERANCANG Komunitas PKP ini beroperasi di pasar mana saja ya kak? Proses maintenance pasar2 tersebut bagaimana?
NARASUMBER Kurang lbh di 32 pasar mba. Maaf, kami tdk bs menyebutkan nama2 pasar nya
PERANCANG

Oke kak tidak apa2
Kegiatan yang dilakukan untuk kucing2 di pasar2 tersebut apa saja ya kak?
<p>NARASUMBER</p> <p>Setiap hari street feeding. Mengobati kucing2 yg sakit. Memberikan obat cacing rutin. Mengamankan anak2 kucing tanpa induk atau kucing2 sakit.</p> <p>Setiap bln mensterilkan kucing2 pasar</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Dengan kegiatan tersebut di sejumlah 32 pasar perlu biaya berapa ya kak kalau boleh tahu? Lalu pembagiannya seperti apa? Tidak harus nominal pasti kak Sari, boleh perkiraan saja.</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Dry food kurang lbh 15 sak (1 sak 20 kg). Wf kurang lbh 10 kaleng utk tiap pasar.</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Biaya untuk beli makanan, obat dan sterilisasi didapat dari mana saja kak?</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Dr dana kami masing2 relawan, dibantu donatur.</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Kesulitan yang dihadapi selama ini apa saja kak?</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Kesulitan dana, mencari adopter, mencari Foster parents</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Selama melakukan kegiatan di sejumlah pasar tersebut, reaksi dari penjual yang ada disana bagaimana kak? Apakah mendukung atau lainnya?</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Ada yg mendukung, ada yg biasa2 saja, tp lbh banyak yg tdk suka kucing.</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Apa selama ini sudah ada usaha sosialisasi untuk para penjual tentang kucing2 liar yang ada di pasar kak?</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Sudah.</p> <p>Sering malahan</p>
<p>PERANCANG</p> <p>Bentuk sosialisasinya bagaimana? Kalau boleh dijelaskan cukup lengkap ya kak</p>
<p>NARASUMBER</p> <p>Ya dengan sering berkomunikasi dg pelaku pasar. Edukasi ke masyarakat jg. Kami jg sering diundang ke bbrp sklh, komunitas lain tentang edukasi steril dan kepedulian kucing2 terlantar</p>

PERANCANG
Ooh oke kak, lalu untuk mengurangi overpopulasi kucing di pasar apakah memang disarankan untuk sterilisasi? Atau ada alternatif lain?
NARASUMBER
Solusi yg paling baik hanya sterilisasi
PERANCANG
Dalam sebulan kira2 PKP mensterilisasi brp kucing liar kak? Dari 32 pasar yg dipantau, apa tempat sterilisasi hanya satu atau ada bbrp tempat? Dan biaya untuk satu kucing brp ya?
NARASUMBER
1 pasar minimal 2 kucing. Tmpt steril hanya di satu lokasi. Betina 200. Jantan 150
PERANCANG
Lebih mahal betina ya kak berarti. Apa ada syarat khusus agar kucing dapat disterilisasi? Seperti masalah kesehatan atau lainnya?
NARASUMBER
Ga ada. Yg penting kucing dlm kondisi sehat dan tdk sedang hamil besar atau tdk sedang menyusui
PERANCANG
Ooh begitu. Sebelumnya maaf kak tadi ketinggalan, saya mau bertanya perihal topik yang disosialisasikan kepada pelaku pasar/masyarakat tentang apa saja ya?
NARASUMBER
Biasanya kami edukasi tentang kepedulian kucing2 yg ada di pasar. Krn banyak yg ga suka krn pup dimana2 lah, atau suka nyolong makanan lah. Nah kami edukasi bahwa kami street feeding itu utk memaksimalkan kucing mengambil makanan manusia. Jd kalo kami dilarang sf di pasar, tentu kucing2 di pasar malah akan kelaparan Edukasi tentang penting nya steril, spy kucing2 pasar tdk beranak pinak terus menerus di pasar. Mengendalikan populasi kucing2 pasar dg sterilisasi. Meskipun pada kenyataannya, sdh banyak kucing2 yg kami sterilkan, tapi buangan baru jg msh banyak. Otomatis PR steril pkp spt tdk ada habisnya
PERANCANG
Oke kak, terimakasih sudah menjawab panjang dengan penjelasan hehe. Mau tanya perbedaan foster dan adopsi kucing itu apa ya?
NARASUMBER

Foster itu adopsi sementara. Hanya utk bbrp waktu. Misal sampai kucing dpt adopter, atau sampai kucing sembuh dr sakit, atau sampai kucing selesai disteril dan siap di kembalikan ke pasar

Kalo adopsi, ya merawat selamanya

PERANCANG

Ooh begitu. Untuk dana steril/pengobatan/perawatan bagi yg foster itu dana sendiri atau bagaimana kak?

NARASUMBER

Iya, dana sendiri

PERANCANG

Pertanyaan terakhir, nama pendiri awal dari PKP siapa ya kak? Dan kalau boleh tahu latar belakang dibentuknya PKP apa?

NARASUMBER

Pendiri nya Kiswandari Ratna. Salah satu anggota Animal Friends Jogja (AFJ).

Thn 2016 awal mula AFJ street feeding di slh satu pasar.

Krn melihat banyaknya kucing2 pasar yg terlantar, maka AFJ membentuk komunitas sendiri yg fokus menangani kucing2 pasar

PERANCANG

Ooh begitu

Terimakasih banyaakk kak Sari sudah menjawab semua pertanyaan saya sampai malam2 jg hehehehe



5.86% PLAGIARISM
APPROXIMATELY

0.4% IN QUOTES 

Report #11031006

BABI PENDAHULUAN I.1.Latar Belakang Masyarakat masih memiliki stigma buruk terhadap kucing jalanan karena dianggap penuh kuman dan berpotensi bisa menimbulkan masalah kesehatan. Oleh karena itu banyak kasus kucing-kucing jalanan tersebut diperlakukan buruk seperti diusir, ditendang, hingga disiram air karena meminta makan untuk bertahan hidup. Tidak jarang juga banyak kucing jalanan yang kemudian tewas terlindas di jalanan. Kondisi tersebut seakan dianggap wajar karena bagi sebagian masyarakat, kucing merupakan hewan pengganggu. Menurut Anisa Ratna Kurnia, Sekretaris Garda Satwa Indonesia pada saat diwawancarai oleh tim berita Kumparan tentang populasi kucing yang ada (11/1/19), Kalau Mas masih lihat ada kucing di jalanan berarti kita sudah over populasi karena standarnya adalah kucing dan anjing itu tinggal di dalam rumah. Kalau ditertibkan tapi tidak memperhatikan dan memikirkan vaksinasi, tidak memikirkan kebersihan dan lain-lain, ya sama saja gitu. Akibat overpopulasi kucing tersebut menurut Animal Friend Jogja pada saat diwawancarai oleh tim berita jogjapolitan (18/11/19), setiap tahunnya ratusan kucing ditelantarkan dan dibuang di lingkungan pasar atau tempat pembuangan sampah. Dari Januari hingga akhir Oktober 2019 ada 393 kasus kucing yang ditelantarkan dengan 96 kasus merupakan kasus overpopulasi. Hampir